

Fecha: 25-01-2026  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Clínica RedSalud Rancagua: un 2025 de transformación y un 2026 orientado a la alta complejidad regional

Pág.: 3  
 Cm2: 859,7  
 VPE: \$ 1.360.863

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida

**Publirreportaje**

# Clínica RedSalud Rancagua: un 2025 de transformación y un 2026 orientado a la alta complejidad regional

El balance de 2025 en clínica RedSalud Rancagua, no solo arroja cifras positivas en términos de atenciones, sino que revela una hoja de ruta clara hacia la autonomía sanitaria de la región, evitando que miles de pacientes deban trasladarse a Santiago para recibir tratamientos complejos.

## Infraestructura y tecnología con sentido humano

El despliegue institucional el año que recientemente terminó, estuvo marcado por hitos que transformaron la capacidad diagnóstica y terapéutica de la clínica. La modernización no se entendió solo como la compra de equipos, sino como una herramienta para mejorar la experiencia del paciente y la seguridad clínica.

Daniel Pérez Lillo, gerente general de Clínica RedSalud Rancagua, destaca que el hito más relevante del periodo fue la expansión del Instituto del Cáncer RedSalud en Rancagua. Según explica el ejecutivo, este avance "permittió fortalecer la atención oncológica en la Región de O'Higgins, acercando diagnósticos, tratamientos y acompañamiento integral a los pacientes, sin que tengan que viajar fuera de su región". Esta descentralización del tratamiento oncológico representa un alivio no solo médico, sino también económico y emocional para las familias de la zona.

A esto se sumó una fuerte apuesta por la digitalización y la precisión diagnóstica. La clínica implementó inteligencia artificial en su resonador magnético, permitiendo optimizar los tiempos de examen y mejorar la nitidez de las imágenes para diagnósticos más precoces. Paralelamente, se inició la puesta en marcha de un nuevo sistema de información clínica. Pérez enfatiza que esta es una "inversión clave para modernizar nuestra atención y prepararnos para un crecimiento sostenible", asegurando que este sistema "mejora la continuidad de la atención, la seguridad de los datos y la coordinación entre los equipos de salud, reduciendo riesgos y fortaleciendo la confianza del paciente".

## Accesibilidad: rompiendo las barreras

Uno de los pilares de RedSalud es la accesibilidad. Durante 2025, la clínica de Rancagua expandió su presencia física más allá de sus mu-

**La salud en la Región de O'Higgins ha experimentado una evolución significativa durante el último año. Clínica RedSalud Rancagua, en línea con su propósito de entregar una salud de calidad, accesible y cercana, ha consolidado un modelo de gestión que combina la inversión en tecnología de punta con un compromiso social profundo.**



ros principales con la apertura de tres tomas de muestras externas: dos en Rancagua y una en Curicó.

Esta estrategia responde a una necesidad detectada en la comunidad: "Las tomas de muestras externas permiten que los pacientes accedan a exámenes cerca de sus hogares, evitando trámites largos y costosos, especialmente para adultos mayores y personas con enfermedades crónicas", comenta el gerente general. Al fortalecer la atención especializada local, la institución reafirma su compromiso con una salud más equitativa, donde la calidad no dependa de la cercanía con la capital nacional.

## Positivo balance en colaboración pública-privada

En términos de gestión operativa, el 2025 cerró como un año de crecimiento sostenido. La confianza de la comunidad se tradujo en un mayor volumen de consultas ambulatorias y procedimientos quirúrgicos. Para el Doctor Miguel Valenzuela Arias, director Médico de la Clínica, el balance es muy positivo: "Durante 2025 logramos atender a más personas que en años anteriores, tanto en consultas ambulatorias como en cirugías, reflejo de la confianza de la comunidad y del sistema de salud en nuestra clínica".

Este crecimiento fue de mano con una participación activa en la resolución de los problemas de salud pública. La clínica no funcionó como un ente aislado, sino como un actor clave en el ecosistema regional. Un ejemplo destacado fue el operativo médico realizado en conjunto con el Servicio de Salud del Maule y el Hospital Base de Linares. En esta instancia, equipos de Clínica RedSalud Rancagua y RedSalud Mayor Temuco se unieron para resolver cirugías pendientes de pacientes en listas de espera de larga data.

"Este tipo de iniciativas reflejan nuestro compromiso con una

salud más oportuna y accesible, y demuestran que el trabajo colaborativo es clave para dar respuestas reales a las personas", sostiene el alto ejecutivo. La visión institucional es que la sostenibilidad del sistema de salud local depende de que lo público y lo privado trabajen coordinadamente, optimizando las capacidades disponibles para el beneficio directo del paciente.

## Seguridad laboral y rol social

Más allá de la práctica clínica, la institución se ha posicionado como un motor de desarrollo para la región. El 2025 también trajo reconocimientos externos, co-

mo el otorgado por la Mutual de Seguridad, que destaca el compromiso de la clínica con la salud laboral de sus propios colaboradores. En palabras de Daniel Pérez Lillo, "equipos protegidos y motivados entregan una mejor atención a la comunidad", vinculando directamente el bienestar del trabajador con la calidad del servicio dirigido al paciente.

## 2026: el salto hacia la alta complejidad y resolutividad

Si el 2025 fue el año de la consolidación de la infraestructura básica y oncológica, el 2026 será el año de la resolutividad de mayor complejidad. El foco estratégico se desplaza hacia áreas críticas que hoy presentan una alta demanda en la región.

El proyecto estrella para este nuevo ciclo es la apertura de la Unidad de Hemodinamia. Esta unidad será el soporte vital para especialidades como cardiología, neurología, cirugía vascular y radiología intervencionista. El gerente general proyecta que esta unidad permitirá "resolver enfermedades del corazón, del cerebro y de los vasos sanguíneos de forma más rápida y segura". "Esto significa, por ejemplo, que un paciente con una emergencia cardiovascular o un accidente cerebrovascular podrá ser intervenido con tecnología de punta directamente en Rancagua, ganando minutos que son vitales para la supervivencia y la reducción de secuelas", complementa el Doctor Valenzuela.

Para sustentar este crecimiento, la clínica está ejecutando un plan de atracción de capital humano avanzado. "Este desafío requiere infraestructura moderna, equipamiento de alto estándar y equipos humanos altamente capacitados", señala el ejecutivo. El plan incluye el fortalecimiento de la unidad de pabellón y la incorporación de nuevos especialistas para cubrir las brechas históricas de la Región de O'Higgins.

Daniel Pérez Lillo concluye con una visión optimista y comprometida: "Queremos ser reconocidos no solo por nuestra capacidad técnica, sino también por entregar una salud de calidad, accesible, disponible en la región y con un profundo sentido humano, contribuyendo al bienestar y la tranquilidad de las familias de Rancagua y de toda la Región de O'Higgins".